

Ein summender Friedhof

Das Jahresthema unserer Pfarreiengemeinschaft Windischeschenbach /Neuhaus ist: **Die Schöpfung bewahren.**

In der letzten Pfarrgemeinderatssitzung durfte ich als Gast zugegen sein. Sehr viele Ideen werden ausgearbeitet und umgesetzt, denn dieses Thema wird uns auch im kommenden Jahr begleiten. Ein Beitrag hierzu, der mir spontan einfällt: Die Zahl und Vielfalt der Insekten in Deutschland und auf der ganzen Welt schrumpft dramatisch. Unser Friedhofspersonal hat im neuen Friedhof eine sogenannte "Blumenwiese" geschaffen, die hoffentlich dann im nächsten Jahr mit sehr vielen bunten Blüten versehen sein wird. Sollte jemand Blumensamen sammeln oder übrighaben, bitte ich diese unserem Friedhofspersonal Robert Sperber oder Josef Stock zu geben. Gemeinsam werden wir dann einen Platz schaffen, der für die Insekten und Bienen Nahrung und uns einen wunderschönen, bunten Acker bietet. Auch sollten wir nachdenken, ob wir unsere Gräber mit Abdeckplatten zudecken oder diese insektenfreundlich und ökologisch mit mehrjährigen Bepflanzungen ausstatten. Denken wir mal nach und geben dadurch einen Beitrag zur Bewahrung der Schöpfung und somit: Einen summenden Friedhof.

Bertwin Fleck, Kirchenpfleger

